

Deuſtag



Lieber Freund!

Alles hat seine Fräuzgen,
 auf allefallig willkürliche Hofſtätt-
 gebahrung! Auch dieſe zweite
 Correctur liest 24 Nummern bei
 mir. Glauben Ihre Verkauferinnen
 daß die Autoren die Druckſätze
 nachlaufen oder ihre Correcturen
 ſelbſt in die Druckerei bringen ſollen.
 Es ſind nun drei Tage ſeit der
 letzten Correctur nachfloßnen,
 wann das so ſäunselig fortgeht
 käme ich mit meinem Verſendungen
 etwas poſtfeſtum! - Ich bitte
 morgen um nach nur Correctur
 thun ich Nothwendig auf mich auf
 ſolcher Punctzeit. Vom Raſette
 ſag ich nach können Nachſtaben!
 Recht nett! Nach Ulm



Darf Konies der beiden Stücke
gesendet werden, da ich ich
direkte Verhandlung wegen
Gardignel in demselben für Stülbel
in Martinsius gestanden bin,
indem heute ein Chargé d'affaires
Königs dinstags bei mir
war. Bitte jetzt um
Beschleunigung. Groß
von H. Henning



Henriou
20. 10. 66.